



## NOTICIAS

Actualización | martes, 13 de diciembre de 2005, 05:57

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)

[encuesta de opinión en granada 2005](#)

## Las comunicaciones irrumpen entre los primeros problemas de Granada

I. W.

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. Los problemas más acuciantes de la provincia de Granada se retratan en el último estudio publicado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (CADPEA) de la [Universidad de Granada](#), que presentó ayer sobre el denominado *Granabarómetro*. El primer estudio elaborado únicamente en Granada –hasta ahora los observatorios eran a nivel andaluz– apunta al problema del Empleo como el más preocupante en la provincia, al igual que en el resto de Andalucía.

Pero mientras que a nivel regional las infraestructuras de comunicaciones bajan hasta la quinta plaza, en Granada este problema escala hasta la segunda posición en la lista de preocupaciones de los granadinos. Otra de las cuestiones que en la provincia cobra especial relevancia a diferencia del resto de Andalucía es la del desarrollo económico de la provincia, en cuarta posición –un 20 por ciento lo cita–, por detrás del común problema nacional, el de la vivienda.

El estudio también ordena cuáles son las necesidades en infraestructuras en la provincia, y es la llegada de la Alta Velocidad a Granada el reto más importante para los ciudadanos con un 65,2 por ciento, seguido muy de cerca por la Autovía de la Costa. La del Mediterráneo y la conversión en vía de alta capacidad la carretera a Córdoba son los otros dos retos que más priorizan los granadinos.

La inmigración, con un 18,8 por ciento, representa la quinta preocupación, pero en bastante menor medida que en el resto de Andalucía –segundo problema según el 33,75 por ciento de los encuestados–, a la que le sigue el tráfico, la inseguridad ciudadana y la sanidad. Otros problemas con una importante presencia en la capital, como el botellón, a nivel provincial desciende puesto y tan sólo preocupa a un 8 por ciento de los ciudadanos, un porcentaje similar al del sistema educativo o la protección al medio ambiente.

Sin embargo, la percepción objetiva de los problemas de los granadinos no siempre coincide con la percepción personal. Aunque el paro es el principal problema para el 30 por ciento de los encuestados y las infraestructuras supone su segunda preocupación, la inseguridad ciudadana se aúpa al tercer puesto y es citada por el 16,2 por ciento de los granadinos.

Los problemas de salud y el funcionamiento de los transportes públicos, también suben posiciones cuando se tratan los problemas de manera personal, mientras que la inmigración baja algunos puestos y apenas es un problema para el 10 por ciento de los encuestados. Con porcentajes situados por debajo de este último se encuentran otras cuestiones como problemas relacionados con la juventud, las pensiones, algunos de índole social –las drogas, la violencia contra las mujeres– o las cuestiones medioambientales.

Los encuestados, además, reparten las culpabilidades de estas situaciones del ámbito nacional al local. Para los granadinos, el máximo responsable de solucionar estos problemas es el Gobierno central –65,8 por ciento–, por delante de la Junta –61,2– y los ayuntamientos –57,7–, siendo la Diputación la menos culpable de estas situaciones, según los ciudadanos –45,7 por ciento–.



## AGENDA

[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Tiempo](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)   
[Cursos](#)  
[Masters](#)  
[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)  
[Tienda](#)

[| Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados por Granada Hoy](#)

[| Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

  
 Powered by CROSS MEDIA